

das die Tagungsgruppe der DGIB hier in Düsseldorf erstmalig ausprobierte. Die positive Resonanz der Beteiligten setzte ein Zeichen dafür, dies neben der großen Tagung der DGIB abwechslungsweise in Zukunft in zweijährigem Rhythmus zu wiederholen.

Forum HKIT 2018

Komm tanz mit mir

Komm tanz mit mir – unter diesem Motto trafen sich an einem sonnigen Wochenende im August 2018 zahlreiche Tanzpädagoginnen und Tanztherapeutinnen HKIT (Heilende Kräfte im Tanz) sowie Interessierte, Freunde und Laien zu einem abwechslungsreichen Programm in der Tanzheimat Inzmühlen im Naturschutzgebiet Lüneburger Heide. Gabriele Fischer, Begründerin der Methode HKIT, Elke Wagner, Institutsleiterin HKIT, und Stefka Weiland, Leitung Tanzheimat, hatten zu Tanzworkshops, Vorträgen, einem bunten Spielenachmittag und einem fröhlichen Tanzfest eingeladen.

Das diesjährige Forum drehte sich um das Thema „Spiel und Tanz“ und war von den Organisatorinnen als Fachtagung konzipiert. Auftakt bildete ein tanztherapeutischer Workshop in der

Das nächste Tagungsthema der DGIB wird in 2019 voraussichtlich „Integrative Bewegungstherapie und die therapeutische Arbeit in der Natur“ sein.

Sonja Bumiller

Therme Soltau, in dem Techniken und Methoden der Bewegungs- und Tanzarbeit im warmen Thermalwasser vermittelt wurden. Tags darauf starteten die Vorträge, die sich unterschiedlichen Facetten der therapeutischen Arbeit mit Kindern und Jugendlichen an der Schnittstelle von Motorik, Körpergefühl, Tanz, Naturerlebnis, Sprach- und kognitiver Entwicklung beschäftigten.

Eingebettet in die Fachtagung fand auch die Präsentation der Abschlussarbeiten statt, die sich ebenfalls dem Spiel und Tanz widmeten, aber auch der Prävention von Essstörungen bei jungen Mädchen. Alle Abschlussarbeiten sind, wie auch die Arbeiten der letzten 15 Jahre, in der Bibliothek der Tanzheimat Inzmühlen öffentlich einsehbar. Der Samstag stand ganz im Zeichen von Spiel, Freude und Tanz und dem 20-jährigen Jubiläum der Tanzheimat Inzmühlen. Neben geladenen Gästen aus der Stadtverwaltung, ehemaligen Absolventinnen und Freundinnen der HKIT kamen auch viele Familien mit ihren Kindern auf das großzügige Anwesen, um an den „Inzmühlener Wasserspielen“ teilzunehmen. Das Oldenburger Spielmobil war auf der großen Wiese zu Gast mit Spielespaß für alle im Alter von 3 bis 100 Jahren. Abends dann sorgte Stefka Weiland mit ihrer Tanz-Party „Komm tanz mit mir“ für ausgelassene Stimmung.

Sonntags fand die Mitgliederversammlung des Berufsverbandes DHKIT statt. Großes



Abb. 1: Wasser-Tanztherapie-Workshop von C. Benhöfer-Buhr

Foto: Bettina Wahl, Ludwigsburg

Thema war die bald veröffentlichte Homepage des Berufsverbandes und die Planung der DHKIT-Fachtagung, die vom 20. bis 22. September 2019 in Darmstadt zum Thema „Dreaming –

Tanz mit der Landschaft“ stattfinden wird und öffentlich ist.

Sabine Rippe